

Favorabilidad: No Definida Fecha: 02-05-2019 Visitas: 8.676

Fuente: Maulee

Título: CORMA ingresa a Sociedad Nacional de Agricultura

https://www.maulee.cl/corma-ingresa-a-sociedad-nacional-de-agricultura/

CORMA ingresa a Sociedad Nacional de Agricultura El gremio forestal busca estar más cerca del mundo agrícola y rural y a la vez aportar la visión del mundo forestal y maderero en el desarrollo silvoagropecuario del país. 1 mayo, 2019 en Agricultura La Corporación Chilena de la Madera -CORMA- oficializó su ingreso como gremio asociado a la Sociedad Nacional de Agricultura -SNA- con la participación de su presidente Juan José Ugarte como consejero gremial en la Asamblea y Consejo Directivo de la SNA. Con esta incorporación, el gremio forestal busca estar más cerca del mundo agrícola y rural y a la vez aportar la visión del mundo forestal y maderero en el desarrollo silvoagropecuario del país. En la cita, el presidente de la SNA, Ricardo Ariztía, junto con dar la bienvenida a CORMA, destacó el desarrollo alcanzado por el sector forestal y en especial su contribución para mitigar los efectos del cambio climático. El presidente de CORMA, Juan José Ugarte afirmó que este ingreso a la SNA "representa un hito importante para la historia de CORMA.

"Tenemos 67 años de existencia y tenemos una presencia relevante del área industrial en la SOFOFA, pero claramente el rubro forestal es un puente entre el

CORMA ingresa a Sociedad Nacional de Agricultura

ineves. 2 de mayo de 2018. Pamete: Maules

COPAL regions a Sociadad Nacional de Aprindon El pranto formal la sign anterinto catos del mundo aprindo y mest y a la ser riter le propie a sociale in recompose que manten a gramma de la composito de mante mais mos en mosco agramma entre le propie de mande la mantena en la desarrolle discognique com del país. Il majo, 2019 en Agrin Corporación Chileson de La Mantera LCOPRAN, inflacidad qui regisson server, general anticipate la la Session colles a 1914, son la garingipuello de su precidente Juan Javel Uganto como consegue general en la Ruse

Carriera incapazación, el germo ferentar fusca estat inter sence del mindo agricolo y nursir y e la vice agantes la unido del in

En la cita, el prosphete de la 1944, Rojante Arigia, punto por der la bienventrio a COPMA, destacó el deparebb absentado por el

El promières de COPMA, Juny José ligade Albert que ente impresa a la Mill Tegranante un letto in et sales forestel en un puesto estre el mundo cum funza hay que forbelos sons dos planes", outraje ato cursi agricula y el s'abustes prosuctivo y para temporder a faci decultos de sapa à

ne completients (sel fenter de celulose, les es de rurel Agego que este impresa a la 964 ha complemento con la 50FOFA. Sen los ties critica de un misma pueste. Per un las

CORM, who a serial de LES extrem del santo familia familia (manto apresiona estrata (MV) de los familias plantadas del

Allemás, de de medido activo de 10FOH y anixia de la 15A, el gierrio sostale forne para del Coniego de Par Infrared states. CW., is Multiprovinal do in American of Meson Meson de Transis property Privates on our test sockes on the

mundo rural agrícola y el industrial productivo y para responder a los desafíos de aguí a futuro hay que fortalecer esos dos pilares", subrayó. que este ingreso a la SNA "se complementa con la SOFOFA. Son las dos orillas de un mismo puente.

Por un lado está el mundo industrial, las grandes plantas de celulosa, los aserríos y la biomasa; y en la otra orilla tenemos los campos y bosques, más vinculados al mundo silvícola rural". CORMA reúne a cerca de 180 actores del sector forestal privado, lo que representa más del 55% de las hectáreas plantadas del país y el 85% de las exportaciones forestales. Además de ser miembro activo de SOFOFA y ahora de la SNA, el gremio también forma parte del Consejo de Políticas de Infraestructura -CPI-, la Multigremial de la Araucanía y diferentes Mesas de Trabajo público Privadas en sus tres sedes en Maule, Biobío-Ñuble y la Araucanía.